



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN
DIVISIÓN DE EDUCACIÓN CONTINUA

Ceremonia de entrega de diplomas a la segunda generación del Diplomado en Gestión de Procesos Administrativos de la UNAM

El 24 de septiembre de 2024 se llevó a cabo la ceremonia de entrega de diplomas a la segunda generación del Diplomado en Gestión de Procesos Administrativos de la UNAM; la ceremonia se llevó a cabo en las instalaciones de la Subdirección de Capacitación y Evaluación de la Dirección General de Personal de la UNAM y estuvo presidida por el Mtro. Tomás Humberto Rubio Pérez, Secretario Administrativo de la UNAM; el Dr. Miguel Armando López Leyva, Coordinador de Humanidades, el Dr. Armando Tomé González, Director de la Facultad de Contaduría y Administración, el Mtro. Ismael Eslava Pérez, Director General de Personal; la Lic. Elizabeth Meza Gerónimo, Directora de Administración de Personal, y el Dr. Rubén Álvarez Venegas, Presidente del Comité Técnico de Normalización de la NICL-UNAM-SA-SUA-01.



Este diplomado es resultado de las Bases de Colaboración suscritas entre la Facultad de Contaduría y Administración, a través de su División de Educación Continua, y la Dirección General de Personal de la UNAM; el diplomado constó de 210 horas y estuvo dirigido a titulares de Secretarías, Unidades Administrativas y puestos homólogos de la UNAM; fueron 33 participantes quienes recibieron sus diplomas por haber concluido satisfactoriamente los cuatro módulos que lo integraron.



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN
DIVISIÓN DE EDUCACIÓN CONTINUA



El Dr. Tomé González, en su mensaje, destacó que este diplomado representa una iniciativa clave para el desarrollo profesional en nuestra Universidad, y es el resultado de una colaboración estrecha entre la Dirección General de Personal y la Facultad de Contaduría y Administración desde enero de 2023, y afirmó que además de ser una herramienta de capacitación, el diplomado es un instrumento para fortalecer y optimizar la administración universitaria.

Reafirmó el compromiso institucional con la mejora continua y la profesionalización de la gestión administrativa, factores esenciales para el buen funcionamiento de la Universidad.

Asimismo, hizo un reconocimiento a las y los expositores quienes aportaron su vasto conocimiento y experiencia, destacando que, gracias a ello, las y los egresados de este diplomado cuentan ahora con una sólida preparación para coordinar, supervisar y mejorar los procesos

administrativos en sus respectivas dependencias, siempre con una visión integral y orientada a la eficiencia.

Así también, expresó una sincera felicitación a todos los participantes por su esfuerzo y dedicación, asegurando que el éxito que es motivo de celebración de esta segunda generación trasciende lo personal y constituye una contribución significativa al desarrollo de la Universidad, asimismo mencionó que confía firmemente en que aplicarán los conocimientos adquiridos con responsabilidad, excelencia y ética en sus futuras tareas.



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN
DIVISIÓN DE EDUCACIÓN CONTINUA

Por su parte, el Mtro. Rubio Pérez, en su mensaje a las y los egresados, enfatizó que el trabajo que realizan desde sus áreas administrativas beneficia a las comunidades universitarias de su adscripción, a la Universidad y a México. Destacó que las labores sustantivas que la sociedad mexicana demanda de la UNAM, las cuales son: ofrecer educación superior de calidad, llevar a cabo investigaciones centradas en problemáticas nacionales y extender con la mayor amplitud los beneficios de la cultura a toda la sociedad, se han llevado a cabo a lo largo de la historia de la UNAM con dedicación y compromiso, lo que hace indispensable la actualización constante del personal.

Finalmente, el Mtro. Rubio Pérez felicitó a las y los egresados, asegurando que cada dependencia y entidad en la que se desempeñan se verá enriquecida por el aprendizaje que aplicarán y compartirán en sus comunidades.

Recordó que el conocimiento siempre debe compartirse y subrayó la importancia de poner en práctica lo aprendido, sin olvidar los valores universitarios; asimismo los exhortó a que sean agentes de cambio, replicando lo aprendido y motivando a sus pares para que futuras generaciones se beneficien de este diplomado.

Al final de la ceremonia las y los presentes se unieron en un entusiasta grito de Goya universitario. ¡Muchas felicidades a la segunda generación del Diplomado en Gestión de Procesos Administrativos de la UNAM!



--- 0 ---

Redacción: Mtra. Yuriria Sánchez Castañeda